



TEXTE DE LECTURE

Papa, puis-je avoir un serpent?

En 1997, un incident bizarre est survenu dans un petit village du nord de l'Ontario. Un boa de 8 mètres de long s'est échappé d'une maison au cours de la nuit. Son propriétaire avait oublié de fermer la porte de sa cage. Le serpent en a profité pour visiter les environs. Cette disparition a causé une panique dans le village. Certaines personnes ont déclaré que plusieurs chats avaient disparu. Des gens avaient peur que les enfants soient en danger. À ce jour, on n'a jamais retrouvé le boa. Les experts en études des reptiles disent que le boa est sans doute mort. Les boas ne peuvent pas survivre à l'hiver ontarien. Cependant, plusieurs habitants vivent encore dans la peur. Nul ne pourra dormir sur ses deux oreilles tant que l'on ne retrouvera pas le corps du boa.



Cet événement nous amène à réfléchir sur le choix de nos animaux de compagnie. L'être humain a toujours partagé sa vie avec des chiens et des chats.



De nos jours, on trouve toutes sortes d'animaux dans les maisons. Félix, le chat et Fido, le chien sont parfois remplacés par des rats, des loups, des scorpions, des piranhas et des reptiles de toutes sortes. Parfois, on voit même des insectes géants! Pourquoi les gens se procurent-ils de tels animaux?





Certaines personnes aiment provoquer et attirer l'attention. Pour ces personnes, le fait de posséder un animal exotique est une façon de faire réagir les autres. L'animal devient le sujet de conversation. Ainsi, une personne qui se promène sur le trottoir avec un puma attire les regards curieux des passants.



Palier 4

Certains serpents sont venimeux et d'autres peuvent étouffer une proie de la grosseur d'une vache! Les Canadiens aiment bien voir les serpents au zoo ou les regarder à la télévision, puisque ce sont des créatures fascinantes.

Cependant, la majorité des gens n'apprécie pas les avoir dans leur maison. Certains propriétaires d'animaux sont négligents, et leur négligence peut présenter un danger pour les autres.

Tout animal familier nécessite des soins spéciaux et un amour constant, que ce soit un chien ou un serpent. Alors, si l'on décide d'adopter un animal, il faut s'assurer que la décision est bien réfléchi!

